

Zwei Damen sind eingeladen zum Landeskönigsball

Bassum/Mallingh./Diepholz – Beim Landesverbandskönigs-schießen im Lehr- und Leistungszentrum des Nordwestdeutschen Schützenbundes (NWDSB) in Bassum schnitten jetzt zwei Damen aus den Reihen des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz sehr erfolgreich ab, teilt dessen Pressewartin Marianne Vallan mit: Vanessa Rothe vom Schützenverein Diepholz vom 1953 im Schießen um den Titel der Landesverbandskönigin, Sabine Prochazka vom Schützenverein Mallinghausen im Schießen um den der Landesverbandsalterskönigin. „Beide haben, Dank eines sehr guten Teilers, eine der begehrten Einladungen zum Landeskönigsball in Lüneburg erhalten.“ Weitere Teilnehmer aus dem Bezirk waren Lea Bonkowski (Landesverbandsjugendkönninnenschießen), die mit einem sehr guten Teiler von 114,6 auf Rang vier kam, und Reiner Huntemann (Landesverbandsalterskönigsschießen), der sich mit einem Teiler von 71,0 auf Rang zehn platzierte (beide vom Schützenverein Drebber von 1900).

NWDSB-Sportleiter Volker Kächele und Marco Thies, Referent für Breitensport und Tradition, überreichten bei der Siegerehrung Teilnehmerurkunden mit Schussbild. Marianne Vallan: „Die drei Bestplatzierten in jeder Konkurrenz erhielten natürlich ‚nur‘ ihren Einladungs-umschlag. Das Geheimnis ihrer Platzierung, ob sie als Landesköniginnen beziehungsweise Landeskönige gekürt werden, wird erst am Abend des Landeskönigsballes am Samstag, 15. April, in Lüneburg gelüftet.“



Zwei glückliche Anwärtnerinnen auf einen Landesköniginnentitel: Sabine Prochazka (links) und Vanessa Rothe.

FOTOS: MARIANNE VALLAN